

“Nuestra voluntad de servir es más fuerte que cualquier adversidad”: Luis Amoroso

Ambato, 11 de octubre.- La Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos Ambato – Empresa Pública (EMBA-EP) cerró las celebraciones por el “Día del Bombero Ecuatoriano” a través de una sesión solemne desarrollada en el Salón de la Ciudad, el lunes 10 de octubre.

Ante más de 500 personas, el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, destacó la noble labor que cumplen los bomberos los 365 días del año, 7 días de la semana y 24 horas del día por la seguridad de todos los ambateños y añadió que el trabajo en equipo, la solidaridad, la abnegación, la disciplina, el amor y la dedicación acompañan a esta misión.

“Sigán adelante con ese trabajo y no desmayen a pesar de las dificultades del camino porque nuestra voluntad de servir es más fuerte que cualquier adversidad, y salvar vidas y proteger los bienes es nuestra misión. Tengan la seguridad que como Municipalidad permanentemente dignificaremos su trabajo porque somos una administración humanista ¡Que Viva el Cuerpo de Bomberos Ambato”, expresó el Burgomaestre.

Luis Amoroso resaltó que en los últimos 6 meses los “Casacas Rojas” atendieron 2059 emergencias como flagelos estructurales, incendios forestales, atención médica, rescate en alta montaña y salvataje acuático. Así mismo realizaron 191 capacitaciones a 12 mil personas entre adultos y niños; y como parte de su experticia, incluso, apoyaron con las labores de rescate a los damnificados, luego del terremoto de 7.8 en la escala de Richter que afectó al país el pasado sábado 16 de abril y afectó principalmente a la Costa.

De igual manera, anunció que un grupo seleccionado de la EMBA-EP visitó el Cuerpo de Bomberos en Houston- Texas, Estados Unidos, donde fueron instruidos en varios temas como medidas de seguridad para bomberos y equipo de protección personal; respiración autónoma; combatir incendios en superficies, espacios internos y vehículos; entrenamiento en situaciones de fuego real y relaciones públicas, entre otros.

Durante este intercambio de experiencias, no sólo se innovaron estrategias; también se amplió la visión sobre la importancia y la gran responsabilidad que conlleva tener un título tan loable como es el de ser llamado bombero. Además, se realizaron diversos acuerdos entre las instituciones, firmando un convenio para recibir una Autobomba en calidad de donación, siendo este un recurso extremadamente útil para combatir flagelos estructurales y forestales.

“Mantendremos siempre en ejecución los procesos de alta profesionalización de las instituciones públicas, porque trabajamos por el bien de los ambateños y su seguridad. Cuando hay seguridad existe bienestar y sólo así lograremos hacer de nuestra ciudad la que todos queremos”, enfatizó el Alcalde.

Por su parte, Edward Gaibor, Gerente de la EMBA-EP, recordó la fundación de la institución bomberil de Guayaquil por el Presidente de la República, Vicente Rocafuerte, el 10 de octubre de 1835 y aseguró que mencionar a aquella fecha, para los bomberos, es recordar que la historia se plasma a pulso firme, con el diario trajinar, la abnegación, cumpliendo leyes establecidas y avanzando firmes.

“Esta fecha tiene un sublime propósito que diariamente lo practican los Bomberos de Ambato; aquellos seres que acarician con el corazón la alegría de vivir; sueñan con sus ideales, saben escuchar, confían en la gente, conocen el perdón, sonrían siempre y todo lo dan sin pedir a cambio nada a cambio; ellos son los hombres de honor”, exclamó Gaibor.

Como parte del acto se entregó la Condecoración al Mérito Profesional al Coronel Marco Sánchez, primer Jefe Operativo; Condecoración a la Cruz de Fuego Primera Clase al Suboficial ángel Ortiz; Condecoración a las Primeras Antigüedades del Curso de Ascenso al sargento Enrique Medina y al cabo Mauricio Lasluisa.

“Ser bombero es darle vida a las autobombas y correr veloz para alcanzarlas; es sentir y explotar el corazón al escuchar sus motores en marcha; es invocar a Dios cada salida pidiendo su protección”, indicó el Coronel Sánchez, quien acogió aquella distinción con gran agrado, al tiempo que recibió la felicitación del Alcalde Amoroso Mora por los años entregados en el servicio de esta insigne profesión, que implica un estilo de vida. (AJF)